

当会における新型コロナウイルス感染症の発生について

令和3年4月23日以降、一般社団法人蒲郡青年会議所の会員2名が新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。それ以外の濃厚接触者と、わずかでも接触のあった会員も念のためPCR検査を受診し、7名が陰性という結果となりました。現在は、陽性であった2名も回復しております。この度は一部に大変なご迷惑、またお騒がせをいたしまして誠に申し訳ございませんでした。

4月18日（日）

- ・愛知県の会議に当会員4名参加（2名陽性、2名陰性）

4月22日（木）以降

- ・蒲郡青年会議所内の会議に、上記4名のうち2名が15分前後の短時間参加。
- ・僅かでも接触あった会員など5名がPCR検査（5名陰性）

今後の感染拡大防止策として5月11日まで、会員同士で多数集まって行う会議は、基本的には非対面で行うようにしておりましたが、緊急事態宣言の発令を受けて5月31日までその対応を延長いたしました。また、4月例会（4月27日）は開催中止、5月例会（5月16日）は開催延期といたしました。

この度は、日頃より当会の活動のご理解とご協力をいただいている関係各所の皆様には、大変ご心配をおかけすることになりましたが、改めまして今後の活動に対し、ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

令和3年5月17日
一般社団法人蒲郡青年会議所
理事長 伊藤健二